
 

 

事 業 名 市民農園の在り方について 

所管委員会 産業建設委員会 

評  価 事業内容：改善し継続する 予算規模：現状維持        

提 言 内 容 

審査の経過等 

 

市民農園としての目的はおおむね達成していると考え

るが，市内には耕作放棄地も多数あり，市民農園に適し

た農地を洗い出し，より多くの市民ニーズに応えていく

べきである。 

今後は，利用者アンケート，ニーズ調査を行い，次に

繋げていくべきという施策的見地から，事業内容は「改

善し継続する」，予算規模は「現状維持」としたものであ

る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


